



## 5年生 成長して帰ってきました！

5年生18名は、10月29日(金)・30日(土)の2日間、香北青少年の家で宿泊学習を行ってきました。カレー作りやキャンドルサービス、追跡ハイキングなどで、力いっぱい活動する場面が多く見られました。中でも、重い荷物を持っている友達を助けている姿、進んで掃除をする姿などが見られ、国府小学校の代表として立派な態度で合宿に臨んだそうです。

この合宿をきっかけにますますたくましくなり、国府小学校をリードする、最上級生になってくれるものと期待します。



## 竹中さん、お芋をありがとうございます。

10月26日(火)に1・2年生は、地域の竹中浩さんの畑でお芋を収穫させていただきました。前日の雨も上がり、子どもたちは大喜びで、「すごく大きい!」「何本もつながってる!」と歓声を上げながら掘っていたそうです。

竹中さん、ありがとうございました。全校児童におすそ分けもさせていただきました。



## 止まってくれた車に会釈・見知らぬ方からお電話がかかってきました。

11月4日(木)の夕方、お名前は名乗られませんでした。女性からお電話がありました。内容は、「今日の午後、国府小学校から北へ向かって車で進んでいると、小学校高学年くらいの男の子が信号のない横断歩道を渡ろうとしていた。車を停止させたところ、頭を下げて渡っていった。しかも、渡り切った後にも頭を下げてくれた。一緒に乗っていた70才ぐらいの女性と二人でとってもいい気持ちになった。子どもたちに伝えてほしい。」というものでした。嬉しい限りです。「交通安全教育推進モデル校」としての取り組みが浸透しているようですね。※



Web掲載上、この部分は削除しています。

## お知らせ(3年担任について)

11月8日(月)から2月初旬までの予定で病気休暇に入る3年担任についてお知らせします。高知県教育委員会と協議をした結果、復帰するまでの間、なかよし2担任の小松 倅一郎を3年担任に、新たに着任する片岡 芳乃(かたおか よしの)講師をなかよし2の担任にすることといたします。保護者の皆様には、ご理解いただきますとともに、温かいご支援・ご協力をいただきますようよろしくお願い申し上げます。今後も「全ての教職員で全ての子どもを育てる」を合言葉に支援体制を構築し、取り組んでまいります。

## 入賞おめでとございます。

### ◆「第12回こうち介護の日ポスター・作文コンテスト」作文の部

Web掲載上、この部分は削除しています。

60mハードル男子・1000m男子の記録に誤りがあったそうです。訂正箇所には波線をつけています。

### ◆「第60回 南国市小学校陸上記録会」

Web掲載上、この部分は削除しています。